

Sport mit Flüchtlingen und Asylbewerbern

Träger: CampusAsyl e.V.

Zielgruppe:

- Kinder
- Jugendliche
- Ehrenamtliche in Vereinen und Verbänden

Schwerpunkte:

- Demokratie- und Toleranzerziehung
- Soziale Integration
- Interkulturelles und interreligiöses Lernen/Antirassistische Bildungsarbeit
- Bekämpfung rechtsextremistischer Bestrebungen bei jungen Menschen

Zeit: 01.05.17- 31.12.17

Das Sportprojekt von Campus Asyl beinhaltete auf regelmäßiger Basis zwei integrative Fußballteams, ein Basketballteam, einen Lauftreff, zwei Schwimmunterrichtsstunden, Capoierra-Unterricht für Kinder, zweimal Tanzunterricht für Kinder, Breakdance Training sowie Sport und Spiel in der Erstaufnahme. Viele der Angebote fanden in der integrativen Sporthalle 37 der Stadt Regensburg statt. Übergeordnetes Ziel aller Sportprojekte von CampusAsyl ist es, Begegnungen zwischen Geflüchteten, Ehrenamtlichen und der aufnehmenden Gesellschaft zu ermöglichen. Es sollen mögliche Vorurteile abgebaut, die soziale Integration gefördert und interkulturelles Lernen ermöglicht werden. In den verschiedenen Sportbereichen waren ca. 100 Geflüchtete und Einheimische jeden Alters regelmäßig involviert. Zusätzlich strebte das Sportprojekt eine, in Zusammenarbeit mit Integration durch Sport (BSLV) und der Sportfakultät der Universität Regensburg, vertiefte Integration im Stadtleben an. In diesem Sinne wurden Geflüchtete in Vereine vermittelt. Auch Fortbildungen für Praktikantinnen und Praktikanten im Sportprojekt wurden ermöglicht, um Kompetenzen in diesem Bereich zu stärken.